
Pièces 2 Pièces

Superficie 32 m²

Référence 84563023

Prix 450 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Contact : Eric Schiffer +33 (0) 6 23 01 18 50Rue d'Orchampt, au 2ème étage d'un

immeuble montmartrois, joli appartement sans aucune perte d'espace, à rafraichir,

bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur tout Paris.Ce bien se compose d'un salon

offrant  une  sublime  vue  plein  sud  sur  Paris  et  tous  ses  monuments,  d'une  belle

cuisine  dinatoire  et  d'une  grande  salle  de  bains  avec  toilettes.Charme typique  au

sein  d'une  des  rues  les  plus  prisées  de  Montmartre.Une  cave  saine  complète  ce

bien. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 52 -

Montant moyen de la quote-part de ...

Contact:  Eric  Schiffer  +33  (0)6  23  01  18  50Attractive  apartment  with  no  wasted

space requiring redecoration and boasting an exceptional  view over all  Paris from

the 2nd floor of a building typical of Montmartre, on Rue d'Orchampt.Comprising a

living room with a breathtaking south-facing view over Paris and all its landmarks, a

good-sized eat-in kitchen and a large bathroom with toilet.Typical charm on one of

the  most  sought-after  streets  in  Montmartre.Damp-free  cellar  also  included.  Fees

payable by the seller - Number of lots in the building: 52 - Average amount of the

share of charges ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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